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Chez vous

T L’aventure en coupe de France 
des Avéens s’est terminée diman-
che, sur la pelouse du stade muni-
cipal devant plus de 300 
spectateurs. 
Soutenus par un kop motivé et par-
ticulièrement bruyant, les joueurs 
de Jérôme Michel n’ont pas réussi à 
renverser la hiérarchie. « C’est frus-

trant d’être battu sur ce score, com-
mente le coach. Mais, je suis fier 
des gars car nous avons bien tenu 
le ballon et avons réussi à le sortir 
sous pression face à une équipe du 
Voc plus solide que la saison pas-
sée. Ce match nous montre malgré 
tout que nous avons progressé 
depuis un an ».

Auger, animatrice de la résidence 
Arc-En-Ciel à l’EPSM, la coordina-
trice. Nous cherchons à sensibiliser 
les structures du réseau d’anima-
tion, qui regroupe 1 184 résidents 
et environ 900 professionnels, sur 
l’importance de bouger au mini-
mum 30 minutes par jour quel que 
soit l’âge. Pour la première année 
nous accueillons une équipe de 5 
bénéficiaires du SAAD de Saint-Avé, 
accompagnés d’auxiliaires de vie à 
domicile ».
Durant une partie de l’après-midi, 
les résidents ont participé aux ate-
liers mettant en évidence la mobi-
lité, la mise en mouvement et 
l’aspect cognitif à travers des jeux 
comme parcours d’équilibre, le 
chamboule tout, pétanque, palets…

Fort de cette nouvelle expérience, 
les Tangos vont maintenant se con-
sacrer au championnat avec 
comme objectif la montée en R2 
qu’ils avaient ratée de très peu l’an 
dernier. « Notre investissement et 
concentration devront être décu-
plés lors des matchs charnières », 
conclut Jérôme.

Les Avéens quittent la Coupe de France : 
« Nous avons progressé depuis un an »

Saint-Avé

Les Avéens T. Merre, E. Moisan, D. Le Pabic, V. Demoulin, H. Clément, F. Lanoé, S. Le Mellec, D. Hervé, M. Le Bihan, M. Moureaux, 
H. Robino, D. Hervé, F. Prono, A. Anezo et A. Le Gal avec le staff.

T Les Olympiades du réseau d’ani-
mation Animasavat regroupant 
quatorze structures d’accueil de 
personnes âgées du secteur se sont 
déroulées vendredi, à l’espace Jean 
Le Gac.
Organisées sur le thème « bouger 
ensemble » et la semaine de la 
santé mentale, ces joutes amicales 
dédiées aux aînés ont été suivies 
par 80 résidents venant de onze 
Ehpad (établissement d’héberge-
ment pour personnes âgées dépen-
dantes).

Bouger 30 minutes
par jour quel que soit l’âge
« L’action vise à promouvoir le sport 
ou l’activité physique adaptée dans 
nos structures, commente Marine 

Sœur Marie de la clarté, 98 ans, et son équipe de l’Ehpad de la Chartreuse de Brec’h 
contre Michelle Cadoret, 76 ans de l’Ehpad de Kériolet.

Saint-Avé
Onze maisons de retraite
s’affrontent en Olympiades

T La première OktoberfeStAvé 
organisée par le comité de jumelage 
de Saint-Avé, vendredi 11 octobre, a 
connu une belle réussite avec une 
forte mobilisation des bénévoles. 
Tout le monde a apprécié 
l’ambiance musicale de la Flanfar 
aux Pruneaux, le repas de la Maison 
Corbel ainsi que la bière de la Bras-

serie des Poteaux .  Malgré 
une attente un peu longue, les gens 
sont venus en nombre pour manger 
ou boire un coup. 220 parts de chou-
croutes et 120 litres de bière ont été 
écoulés ! « Une belle première édi-
tion qui motive pour recommencer 
l’an prochain », assure Fanny 
Cadiou, la présidente.

Pas le temps de chômer sur le poêlon pour les membres du comité de jumelage.

La première OktoberfeStAvé 
couronnée de succès

T Samedi matin 12 octobre, l’Asso-
ciation régionale d’information des 
collectivités (Aric) tenait son assem-
blée générale à Grain de Sel à Séné, 
avec pour thème la question de la 
santé des élus. Une centaine étaient 
présents. Créée en 1971 par et pour 
les élus, pour les aider à accomplir 
leur mandat, elle rayonne sur les 
quatre départements bretons.
L’urbanisme et les finances sont les 
formations les plus demandées.

« Le danger d’en faire trop »
Gaëlle Stricot Berthevas, présidente 
de l’Aric, maire de Saint-Abraham, et 
première vice-présidente de l’OBC 
(Ouest Brocéliande communauté), 
connaît bien « le danger d’en faire 
trop avec des sollicitations incessan-
tes ! Il faut quelques fois savoir dire 
non ». Yves Bleunven, sénateur du 
Morbihan dans son intervention 
pointe « le statut des élus exposés au 

stress lié aux responsabilités juridi-
ques », et rappelle « les agressions 
verbales et physiques de plus en plus 
nombreuses ».

Questionnaire sur la santé
Jean-Charles Lohé, président de COB 
(Pays du centre ouest Bretagne) a 
présenté l’action de cet organisme et 
listé, les mesures novatrices de pré-
vention santé auprès des élus. 
Marielle Muret Baudouin (AMF 35) 

prône la nécessaire mutualisation 
des problèmes qui peuvent être 
réglés collectivement.
Enfin, Didier Demaziére, sociologue 
du travail, a présenté les retours d’un 
questionnaire sur la santé, auquel 
ont répondu près de 3 000 élus. Il 
met en avant le caractère pluriel du 
mandant local et de ses nombreuses 
tâches, qui génère autant de diffi-
culté que de satisfaction pour des 
élus de plus en plus sollicités.

Stress, agressions… La 
santé des élus en question
Une centaine d’élus 
morbihannais se sont 
retrouvés à Grain de 
sel, samedi, pour 
assister à l’assemblée 
générale de 
l’Association régionale 
d’information des 
collectivités (Aric). La 
question de la santé des 
élus était le thème 
principal.

Sylvie Sculo, maire de Séné, hôte de la journée, recevait Gaëlle Stricot Berthevas, pré-
sidente de l’Aric et cent élus pour son assemblée générale au centre culturel Grain de 
sel.

Séné Surzur
Cadavre trouvé : l’autopsie conclut à une mort 
naturelle Page Bretagne


